



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA
Viernes 09 de Julio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Actualidad Política

José Castillo Osejo mencionó que en el Gobierno se ha hecho una “fea costumbre” el de enviar leyes con carácter de urgencia, lo que es una estrategia, pasar lo que les conviene sin dar la oportunidad a los diputados de analizar fríamente y con calma la leyes, que generalmente se tratan a “mata caballo”, lo que indica que no son bien estudiadas y susceptibles a sufrir modificaciones posteriores.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Análisis y Comentarios

Conduce: Adolfo Jarquín Ortel

Invitado: Francisco Aguirre Sacasa

Tema: Valoración de los dos años y medio de Gobierno

Francisco Aguirre señaló que la guerra sin cuartel declarada por el Presidente Bolaños y sus asesores conservadores al PLC, hace peligrar la democracia en Nicaragua, mientras tanto el FSLN observa en palco, ese conflicto que tiene como resultado, quizás no intencionado, pero sí efectivo, de destruir y desestabilizar a la democracia en el país. Agregó que el Mandatario ha demostrado antipatía para la Iglesia Católica, por eso los evangélicos piensan que hoy son los católicos y mañana serán ellos. También dijo que en el campo de las reformas institucionales no se ha progresado, debido a la ineptitud y torpeza del Gobierno. En el aspecto económico indicó que no ha habido una visión económica que le permita al país iniciar un despegue en ese campo, más bien lo que han hecho es subir los impuestos, con el pretexto de buscar como ampliar la Red de Contribuyentes, logrando así tener los impuestos más altos de Centroamérica.

NOTICIAS DE TV

+ El Ministro de Defensa, José Adán Guerra, informó que se están definiendo todos los aspectos, para que a finales de este mes se proceda a la destrucción de misiles SAM-7 (no definió la cantidad a ser eliminados) **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, agradeció al Gobierno del Japón por la donación para los damnificados del cerro Musún. En el aspecto político, el Vicepresidente Rizo dijo que recibió la invitación para la convención del domingo, por lo tanto asistirá. Con relación a Eduardo Montealegre, Rizo dijo desconocer si Montealegre ha sido invitado o no, ya que él no pertenece al comité organizador de dicha convención. **(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias)**

+El Ministro de Salud, José Antonio Alvarado, dijo que al Primer Foro de Consulta del Plan Nacional de Salud con partidos políticos, asistieron más de 60 organizaciones de jóvenes y representaciones del PLC, FSLN, PRN y Camino Cristiano. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

- +El Presidente de la Resistencia, Salvador Talavera, indicó que están listos para las elecciones municipales, donde correrán solos. **(Noticiero CDNN)**
- +El Superintendente de Pensiones, Ramiro Sacasa dio a conocer la autorización de otra AFP perteneciente al grupo BANPRO. **(Noticiero CDNN)**
- +El Presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, expresó que el CSE depende de un presupuesto rígido, por lo tanto no se puede estar incrementando salarios. Además dijo que están próximas las elecciones municipales y consideran que los trabajadores no paralizarán ese poder del Estado ya que espera actúen con madurez. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**
- +El diputado Wilfredo Navarro destacó que la convención tiene el objetivo de ratificar los candidatos para alcaldes, vicealcaldes, concejales. Asimismo, escuchar el mensaje político de Arnoldo Alemán y del Presidente del Partido, donde se reitera su oposición al Gobierno, porque no han variado las condiciones que los obligaron a tomar dicha decisión, al contrario se han magnificado por los ataques del Gobierno contra el partido y dirigentes con el afán de crear un partido oficialista para perjudicar al liberalismo. **(Noticias 12, Canal 12)**
- +El Cardenal Miguel Obando manifestó en relación al aborto terapéutico, señaló que hay que tener mucho cuidado con la palabra “terapéutico”, porque puede tomarse en sentido amplio, además que la vida hay que defenderla, promoverla y cuidarla desde el momento de su concepción. **(TV Noticias, Canal 2)**